

Ateliers enfant 6 mai 2017

Le CIOFF jeunes suisse, en collaboration avec la Farandole de Courtepin, a organisé des ateliers pour les enfants de l'école primaire de Courtepin dans le cadre du Week-end de Mai du groupe folklorique local. Pendant un après-midi, une vingtaine d'enfants ont eu l'occasion de découvrir le cor des alpes, la danse folklorique ainsi que des contes fribourgeois. Les ateliers étaient tenus par différents intervenants internes et externes au CIOFF jeunes. A la fin de cet après-midi, les enfants ont présenté un petit spectacle à leurs parents.

Atelier cor des alpes

Grâce à l'atelier cor des alpes, les enfants ont eu l'occasion de découvrir l'instrument typique de la Suisse. Cet atelier a été mené par Quentin, qui leur a expliqué sa fabrication ainsi que son histoire. Il leur a ensuite fait une démonstration. Les enfants ont aussi pu s'essayer à cet instrument.



Atelier danse



Sous la houlette de Cindy Schneuwly, les enfants ont eu l'occasion de s'adonner à la danse folklorique. Elle a appris deux danses au groupe des petits et une troisième pour les plus grands. Une danse et une musique ont été spécialement créées pour l'atelier. Tous les enfants ont présenté ce qu'ils avaient appris devant leurs parents à la fin de l'après-midi.

Atelier contes

Les contes consistaient en le dernier atelier présenté lors de cet après-midi. Valentine avait préparé un conte sur la fête de la St-Jean, adapté selon l'âge des enfants.



Impressions générales

En général, les ateliers se sont bien déroulés. Les enfants étaient attentifs et ont bien participé à toutes les activités. Les intervenants aussi ont eu du plaisir à faire ces ateliers. Le fait de séparer les enfants en deux groupes d'âge est une bonne idée, car cela permet d'adapter les activités. Le spectacle à la fin a motivé les enfants à bien faire afin de pouvoir

présenter les danses aux parents. En conclusion, tout s'est bien passé et tout le monde est content du résultat.